

Cordina

Artiste plasticien

Mérovée Dubois

Artiste plasticien

Période de résidence

Du 13 au 26 novembre 2023

Diplômés de l'école européenne supérieure d'art de Bretagne en 2022, Cordina et Mérovée Dubois travaillent régulièrement en duo sur des projets questionnant les transformations du territoire, l'archéologie et le folklore. Choisissant de travailler en dehors de l'atelier, ils fondent une pratique artistique centrée sur la marche, l'observation des territoires et l'intervention *in situ*. Leurs travaux croisent différents mediums, de la performance à l'installation.

19 May 2024 - 01:07:48 - 1 of 2

Cordina et Mérovée Dubois - Domaine de Kerguehennec

Suite à l'exposition Where do we go from here? organisée par le domaine de Kerguéhennec durant l'hiver 2022-2023, Cordina et Mérovée Dubois ont été invités en 2023 en résidence de recherche. Ils choisissent d'ancrer leur travail sur le territoire des Landes de Lanvaux, lequel est traversé de sites mégalithiques parfois documentés et parfois méconnus. L'arpentage et l'étude de terrain laissent alors place à l'imaginaire et aux légendes. Les deux artistes façonnent deux personnages fantasmagoriques, entre réminiscence d'un temps passé et invention. Le projet d'une marche performative en costume au cœur du territoire sera l'occasion d'éprouver et d'explorer ces monuments de pierre et d'en fournir un témoignage artistique.

Site des artistes :

<u>Instagram de Mérovée Dubois</u>

Instagram de Cordina

19 May 2024 - 01:07:48 - 2 of 2